

(b) Dans la formule n° 8, supprimer les mots suivants à l'alinéa (5):

«ou autre sujet britannique».

(c) Dans la formule n° 13, supprimer les mots suivants à l'alinéa (3):

«(ou) Que je suis un sujet britannique autre qu'un citoyen canadien et que j'ai résidé ordinairement au Canada durant les douze mois qui ont précédé immédiatement le jour de mon admission à l'élection générale en cours.»

(d) Dans la formule n° 15 de ladite annexe, supprimer les mots suivants à l'alinéa (5):

«ou autre sujet britannique».

(b) In Form No. 8 delete the following words in paragraph (5):

"or other British subject."

(c) In Form No. 13 delete the following words in paragraph (3):

«(or) That I am a British subject other than a Canadian citizen and have been ordinarily resident in Canada during the twelve months immediately preceding polling day at the pending general election.»

(d) In Form No. 15 of the said Schedule delete the following words in paragraph (5):

"or other British subject."